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Aos vinte dias do mês de julho de dois mil e vinte e dois, na Câmara Municipal de 
Vereadores, às dezenove horas, reuniu-se o Poder Legislativo de Colinas, em Sessão 
Legislativa Ordinária, com a ausência do Vereador Rodrigo, por motivos de saúde e a presença 
do assessor jurídico. O Presidente Juliano Kohl saudou a todos e invocando a proteção de Deus 
iniciou os trabalhos. Incialmente foi lida a convocação da Vereadora Medoli C. Sgari, que 
assumiu uma vaga na Câmara de Vereadores, em substituição ao vereador Marcelo Schroer, 
pelo período de trinta dias, a contar do dia quinze de julho de dois mil e dois. Ata: Foi posta em 
votação a Ata 13/2022, que foi aprovada por unanimidade. Tribuna: Silvia Patrícia da Costa, 
do PTB, saudou a todos e disse que hoje, vinte de julho, quer desejar um feliz dia dos amigos 
para todos os amigos que a estão acompanhando,  que torcem por ela, que comemoram suas 
vitórias e apoiam nos desafios mais difíceis da vida, não a deixando desistir jamais. Falou que 
suas conquistas não são só suas, são da comunidade, são de todos, são de Colinas. Agradeceu 
ao convite recebido pela querida cidade para prestigiar o evento da Menina Flor e do Jardineiro 
Encantado e convidou toda a população, informando que a escolha será no dia vinte e quatro de 
julho, próximo domingo, a partir das treze e trinta, no Centro Comunitário de Colinas. Salientou 
querer também agradecer ao convite para as festividades alusivas ao dia do Colono e Motorista, 
que acontecerá no dia vinte e cinco de julho, segunda-feira, a partir das nove e trinta com desfile 
temático (caminhões, tratores), após diversas atividades e almoço ao meio dia, além do sorteio 
de prêmios e brindes. Reforçou o convite a todas as mulheres colonas, dizendo que elas são 
grandes guerreiras, merecem representatividade. Disse para participarem e mostrarem a 
importância e o força da mulher na agricultura, pois são fortes e capazes de muito mais. Sobre o 
programa Prêmio Verde, o recolhimento de embalagens vazias de agrotóxicos, informou que os 
produtores rurais podem retirar as cautelas para o Prêmio Verde na Secretaria da Agricultura e 
do Meio Ambiente, sendo que o prazo se encerra agora, no dia vinte e dois de julho e o sorteio 
será realizado no dia das comemorações do Colono e Motorista. Explicou que terão direto a uma 
cautela os produtores que entregarem o talão de produtor e uma cautela para aqueles que 
entregarem embalagens de agrotóxicos. Disse querer deixar o seu reconhecimento e 
parabenizar a todos os colonos, aos seus pais que continuam ativos no campo. Falou que foi na 
lida, no suor, no cabo da enxada que seus pais buscaram o sustento da família e que tem muito 
orgulho e gratidão por tudo que foi conquistado com aquelas mãos calejadas. Após, comentou 
querer deixar sua mensagem ao amigo, morador do Ano Bom e vizinho, Dietwald Saatkamp, que 
aos seus oitenta e nove anos continua na sua vida de colono, agricultor, com muita garra, 
energia e coragem. Comentou que Dietwald enfrentou muitos desafios e a cada dia se supera, 
pois aos oitenta e nove anos não para, sempre buscando mais conhecimento, ele participa, 
enfrenta chuva e sol, frio e calor, períodos de estiagem, mas não desiste de continuar seus 
princípios na vida de colono, plantando e cultivando na sua propriedade e assim buscando o 
sustento para sua família. Parabenizou Dietwald, dizendo ser exemplo a ser seguido de um 
colono ativo na agricultura do Município. Parabenizou também o motorista que transporta toda 
produção do país, desde a estrada de chão batido às mais modernas rodovias. Parabenizou a 
todos os seus colegas motoristas da Prefeitura de Colinas, grandes profissionais que fazem o 
melhor pelo Município. Disse que dia vinte e cinco de julho é data de homenagear homens e 
mulheres que produzem e transportam a riqueza do Brasil. Encerrando, parabenizou a toda a 
equipe de patinação que brilhou e fez seu show sobre rodas, parabenizando novamente os 
grandes pequenos patinadores de Colinas. Sandra R. Fusiger, do PTB, saudou a todos e disse 
que tem chegado até elas, protetoras independentes dos animais, uma imensa demanda 
envolvendo despesas das mais diversas. Comentou que as campanhas de arrecadação que 
fazem não dão conta de juntar os valores necessários para continuarem dando o apoio devido à 
causa. Afirmou que, por esses motivos estão pedindo à prefeitura apoio para implementação de 
políticas públicas para uma maior captação de recursos, que poderão ser captados das mais 
diversas fontes a partir dessa legislação do bem estar animal que está sendo proposta. Informou 



que são atualmente três protetoras independentes que atuam mais diretamente com os casos, 
estão engatinhando a pequenos passos e cada vez mais veem a necessidade da implementação 
de leis. Disse que quem quiser lhes auxiliar sempre está convidado. Falou que há diversos 
cofrinhos espalhados pelos estabelecimentos comerciais do município, tem o brechó solidário 
que atualmente funciona junto a Loja Sissa, e agora também estão com a venda de rifas. 
Salientou que, além disso, quando aparece algum caso de emergência divulgam nas suas redes 
sociais os pedidos de ajuda e o tipo de procedimento que irão realizar. Sendo assim, informou 
que o que constitui a sua indicação de hoje é uma indicação para criar uma legislação criando 
um Fundo do Bem Estar Animal e outra que autorize e regre o controle populacional de cães e 
gatos através da castração dos mesmos de famílias de baixa renda e abandonados. Para 
finalizar, desejou a todos os seus amigos um feliz dia do amigo, em especial aos Amigos de 4 
Patas, que são pessoas amorosas, que se entregam, que por muitas vezes se sacrificam pelo 
bem estar dos bichinhos. Disse que eles são sua inspiração. Aproveitando o espaço, falou 
querer reiterar os convites, feitos pela sua colega Silvia, a toda comunidade, que prestigiem no 
domingo a escolha da Menina Flor e do Jardineiro Encantado, no Centro Comunitário, dia vinte e 
sete, e também o desfile em homenagem ao Colono e Motorista, na segunda-feira, dia vinte e 
cinco. Parabenizou a todos os colonos e motoristas pelo seu dia. Indicações: Indicação n° 
007/22022 – Indica ao Poder Executivo que, através de Secretaria competente, encaminhe para 
esta Casa Legislativa Projeto de Lei com o objetivo de criar o Fundo Municipal de Proteção e 
Bem Estar Animal neste Município de Colinas. Aprovada por unanimidade. Nada mais havendo, 
o presidente encerrou a sessão às dezenove horas e quinze minutos e convocou próxima 
sessão para o dia três de agosto de dois mil e vinte e dois, no mesmo horário e local. Sala das 
Sessões da Câmara Municipal de Vereadores de Colinas, vinte de julho de dois mil e vinte e 
dois. 
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